

**LEMBAR  
HASIL PENILAIAN SEJAWAT ATAU PEER REVIEW  
KARYA ILMIAH : JURNAL ILMIAH**

Judul Artikel Ilmiah : Aktivitas Antibakteri Ekstrak Biji Anggur (*Vitis vinifera* L.) terhadap *Streptococcus pyogenes*  
 Status Pengusul : Penulis ke-1, Penulis Korespondensi  
 Identitas Jurnal Ilmiah :  
     a. Nama Jurnal : Sainstech Farma  
     b. Nomor ISSN : 2086-7816 (print), 2776-1878 (online)  
     c. Vol. No. Bln. Thn : 13, 1, Januari, 2020  
     d. Penerbit : Institut Sains dan Teknologi Nasional  
     e. Jumlah Halaman : 5

Kategori Publikasi Jurnal Ilmiah (beri  $\checkmark$  pada kategori yang tepat) :

<input type="checkbox"/>	Jurnal Ilmiah Internasional Berputasi
<input type="checkbox"/>	Jurnal Ilmiah Internasional
<input type="checkbox"/>	Jurnal Ilmiah Nasional Terakreditasi
<input checked="" type="checkbox"/>	Jurnal Ilmiah Nasional Tidak Terakreditasi
<input type="checkbox"/>	Jurnal Ilmiah Terindex di DOAJ/lainnya

I. Hasil Penilaian Validasi :

No	Aspek	Uraian/Komentar Penilaian
1	Indikasi Plagiasi	Tidak ada unsur plagiasi
2	Linieritas	Sesuai dengan kompetensi penulis

II. Hasil Penilaian Peer Review:

Komponen Yang Dinilai	Nilai Maksimal Jurnal Ilmiah (isi kolom yang sesuai)					Nilai Akhir Yang Diperoleh
	Internasional Bereputasi	Internasional	Nasional Terakreditasi	Nasional Tidak Terakreditasi	Nasional Terindex DOAJ dll.	
Kelengkapan dan kesesuaian unsur isi jurnal (10%)				1		0,9
Ruang lingkup dan kedalaman pembahasan (30%)				3		2,8
Kecukupan dan kemutakhiran data/informasi dan metodologi (30%)				3		2,8
Kelengkapan unsur dan kualitas Penerbit (30%)				3		2,9
<b>Total = (100%)</b>				<b>10</b>		<b>9,4</b>
Kontribusi pengusul: nilai akhir peer X Penulis Pertama = 9,4 X 60% = (nilai akhir yang diperoleh pengusul) 5,64						
Komentar/ Ulasan Peer Review :						
Kelengkapan kesesuaian unsur	Tulisan sudah lengkap dan mencakup semua unsur yang sesuai dengan judul & isi tulisan.					

<p>Ruang lingkup dan kedalaman pembahasan</p>	<p>Ruang lingkup sesuai dengan pembahasan dan kedalamannya cukup jelas</p>
<p>Kecukupan dan kemutakhiran data/informasi dan metodologi</p>	<p>Data dan metode cukup relevan karena semua metode kerja telah ditulis dengan lengkap sehingga bisa menjadi rujukan untuk penelitian selanjutnya</p>
<p>Kelengkapan unsur dan kualitas Penerbit</p>	<p>Kelengkapan unsur telah terpenuhi dan layak untuk diterbitkan pada jurnal yang terakreditasi</p>

Penilai I

(TTD) 

(Dr. apt. Dra. Subaryanti, M.Si)

NIDN : 0321016802  
 Unit kerja : FARMASI  
 Bidang Ilmu : BIOLOGI FARMASI  
 Jabatan Akademik (KUM) : Lektor (200)  
 Pendidikan Terakhir : S3